



**ASISTENTES**

**PRESIDENTE:**

Dr. Luis Pardos Castillo

**SUBDIRECTORES:**

Dr. Jesús I. Beamonte San Agustín

D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup> Dolores Cepero Ascaso

Dr. Fco. Javier García Ramos

**SECRETARIO:**

Dr. José Ignacio Villacampa Elfau

**REPRESENTANTES PROFESORES:**

Dr. Javier Aguirre De Juana

Dra. Esther Asensio Casas

Dr. Antonio J. Garcés Tebar

Dr. César González Cebollada

Dr. Fco. Javier Lozano Velázquez

Dr. Juan José Manyá Cervelló

Dra. M<sup>a</sup> Eugenia Marqués López

Dra. Clara Martí Dalmau

Dra. Ester Sales Clemente

Dr. Alfredo Serreta Oliván

**REPRESENTANTES P.A.S:**

D<sup>a</sup>. Laura Biarge Lanuza

D. Jesús Manuel Laliena Solanes

D. José Antonio Manso Alonso

En Huesca, siendo las 12 horas del día 19 de noviembre de 2013, se reúne la Junta de Escuela, en sesión ordinaria, con la asistencia de los miembros relacionados al margen, según citación del día 13 de noviembre de 2013, y con el siguiente orden del día:

1.- Aprobación, si procede de las actas de 10/07/2013 y 13/09/2013.

2.- Renovación de la Comisión de Docencia de la EPS. Elección y designación de 3 representantes de estudiantes.

3.- Renovación de la Comisión Permanente de la EPS. Elección y designación de 2 representantes de estudiantes.

4.- Renovación de la Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Ciencias Ambientales. Elección y designación de 2 representantes de estudiantes.

5.- Renovación de la Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural. Elección y designación de 2 representantes de estudiantes.

6.- Informe de la Comisión Permanente. Ratificación de acuerdos.

7.- Informe de Dirección.

8.- Ruegos y preguntas.

Excusan su asistencia: D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup> Mercedes García Domínguez, D<sup>a</sup>. Elena González Pastor, Dr. Juan Herrero Cortés, Dra. Rocío López Flores, Dr. Hugo Malón Litago, Dr. José Fco. Martínez López, Dr. José Manuel Nicolau Ibarra, Dr. Carlos Royo Pascual, Dra. M<sup>a</sup> Asunción Usón Murillo, D. Mariano Vidal Cortés, D<sup>a</sup>. Isabel Artero Escartín y D. Karmelo Urcelay Martínez de Iturrate.



**REPRESENTANTES ALUMNOS:**

D. Darío S. Alvira Dobón  
D<sup>a</sup>. Carmela Capistrós Bitrián  
D<sup>a</sup>. Pilar Cuesta Barrios  
D<sup>a</sup>. Eva Saiz Medina  
D. Daniel Sanz Rituerto

Se agradecen los servicios prestados, tras causar baja en el Centro, al personal docente investigador (PDI): Dra. Yolanda Gogorcena Aoiz del Dpto. Ciencias Agrarias y del Medio Natural, D. Alberto Frutos Pérez Surio del Dpto. Microbiología, Medicina Preventiva y Salud Pública, Dra. María Pilar Gimeno Tolosa del Dpto. Ingeniería Química y Tecnologías del Medio Ambiente y D. Fernando Palacín Arizón del Dpto. Física Aplicada.

Se da la bienvenida, tras su incorporación al Centro, al PAS: D<sup>a</sup>. María Belén Bailón Martínez, en el Dpto. Ciencias y Tecnología de Materiales y Fluidos.

Se da la bienvenida, tras su incorporación al Centro, al PDI: Dr. José Miguel Castillejo Moreno del Dpto. Ciencias Agrarias y del Medio Natural; Dra. María Cristina Grúas Vinués del Dpto. Ingeniería Química y Tecnologías del Medio Ambiente; D<sup>a</sup>. Cristina Pérez Bielsa del Dpto. Ingeniería Química y Tecnologías del Medio Ambiente; D. Luis Mariano Blanco Domingo del Dpto. Ciencias de la Documentación e Historia de la Ciencia.

Se da la enhorabuena al PDI: Dr. Raúl Andrés Mateo, por la lectura de su Tesis Doctoral; Dra. Natividad Miguel Salcedo, por el nacimiento de su hijo.

En el **primer punto del orden del día, Aprobación, si procede, de las actas de 10/07/2013 y 13/09/2013**, no habiendo alegaciones **se aprueban** por asentimiento.

En el **segundo punto del orden del día, Renovación de la Comisión de Docencia de la EPS. Elección y designación de 3 representantes de estudiantes**, toma la palabra el profesor Secretario para presentar la candidatura presentada por el alumno Roger Ramírez Ladislao.

La Junta de Escuela **aprueba** por asentimiento la candidatura y **designa** como miembro titular en representación de los estudiantes en la Comisión de Docencia de la EPS a: **Roger Ramírez Ladislao**.

En el **tercer punto del orden del día, Renovación de la Comisión Permanente de la EPS. Elección y designación de 2 representantes de estudiantes**, toma la palabra el profesor Secretario para presentar las candidaturas presentadas por las alumnas Carmela Capistrós Bitrián y Eva M<sup>a</sup> Sáiz Medina.

La Junta de Escuela **aprueba** por asentimiento las dos candidaturas y **designa** como miembros titulares en representación de los estudiantes en la Comisión Permanente de la EPS a: **Carmela Capistrós Bitrián y Eva M<sup>a</sup> Sáiz Medina**.



En el **cuarto punto del orden del día, Renovación de la Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Ciencias Ambientales. Elección y designación de 2 representantes de estudiantes**, el profesor Secretario informa de las candidaturas presentadas por: Fernando García Ceballos, Beatriz Liesa Palacín y Diego Pérez Sáenz. Se realiza la votación con el siguiente resultado:

Votos a Fernando García Ceballos: 5

Votos a Beatriz Liesa Palacín: 12

Votos a Diego Pérez Sáenz: 2

Votos en blanco: 3

Votos nulos: 0

La Junta de Escuela **designa** como representantes de los estudiantes en la Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Ciencias Ambientales a:

Miembros **Titulares**: **Beatriz Liesa Palacín** y **Fernando García Ceballos**.

Miembro **Suplente**: **Diego Pérez Sáenz**.

En el **quinto punto del orden del día, Renovación de la Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural. Elección y designación de 2 representantes de estudiantes**, el profesor Secretario informa de las candidaturas presentadas por Guillermo Blanco Martín y Roger Ramírez Ladislao.

La Junta de Escuela **designa** como representantes de los estudiantes en la Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural a:

Miembros **Titulares**: **Guillermo Blanco Martín** y **Roger Ramírez Ladislao**.

En el **sexto punto del orden del día, Informe de la Comisión Permanente. Ratificación de acuerdos**, el profesor Secretario informa de las elecciones a Delegados y Subdelegados de los grupos de docencia de la Escuela, realizadas los días 29 y 30 de octubre de 2013; y de la constitución, el 13/11/2013, del Consejo de Estudiantes del Centro, con la siguiente composición:

**Delegado/a** de Estudiantes del Centro: **Carmela Capistrós Bitrián**.

**Subdelegado/a** de Estudiantes: **Eva María Sáiz Medina**.

**Secretario/a** de la Delegación de Estudiantes: **Pilar Cuesta Barrios**.

**Tesorero**: **José Alberto Montemayor González**.

**Vocales**: **Víctor Herrero Silvestre** e **Isabel Cruellas García**.

También se informa que el representante de la EPS en el **Consejo de Estudiantes** de la UZ para el curso académico 2013/14 será **Guillermo Blanco Martín**.

**Ratificación de acuerdos:**

1º El Sr. Presidente somete a ratificación de la Junta el acuerdo de la Comisión Permanente, de fecha 14/10/2013, de aprobación de la Memoria de Verificación del Máster en Ingeniería Agronómica,



admitiendo las alegaciones realizadas por el Colegio de Ingenieros de Montes en el periodo de exposición pública.

La Junta de Escuela **ratifica** por asentimiento el acuerdo de la Comisión Permanente de aprobación de la **Memoria de Verificación del Máster en Ingeniería Agronómica**.

2º El Sr. Presidente somete a ratificación de la Junta el acuerdo de la Comisión Permanente, de fecha 07/11/2013, de aprobación de la Memoria de Verificación del Máster Universitario en Investigación en Ciencias Agrarias y Ambientales, admitiendo aspectos formales e incorporando competencias generales, especificando su consecución con las asignaturas obligatorias, a instancias del Vicerrectorado de Política Académica y como consecuencia de la revisión técnica de la propuesta de Máster realizada.

La Junta de Escuela **ratifica** por asentimiento el acuerdo de la Comisión Permanente de aprobación de la **Memoria de Verificación del Máster Universitario en Investigación en Ciencias Agrarias y Ambientales**.

En el **séptimo punto del orden del día, Informe de Dirección**, se informa de los siguientes asuntos:

Consejos de Gobierno.-

En la sesión del 11 de julio se trató, entre otros asuntos, concesión de una licencia sabática al profesor Dr. Jesús Tramullas Sanz, que imparte docencia en la asignatura “Documentación científica y técnica”; acuerdo sobre umbrales de renta familiar en la normativa de becas y ayudas al estudio de la Universidad de Zaragoza.

En la sesión del 27 de septiembre se destaca la aprobación de la normativa de concesión de premios extraordinarios en estudios oficiales de Grado y Máster.

En la sesión del 11 de noviembre, entre otros asuntos, aprobación de la Memoria de Verificación del Máster en Ingeniería Agronómica; y la aprobación del acuerdo de incorporación, modificación y supresión de Másteres de la Universidad de Zaragoza.

Visita Princesa de Asturias.-

El 15 de octubre tuvo lugar la visita de la Princesa de Asturias al Centro de Formación Profesional Pirámide. A primera hora de la mañana entró la policía en el aparcamiento de la Escuela sin previo aviso. Esta situación se puso en conocimiento del Rector que llamó a la Delegación del Gobierno para pedir explicaciones, y se ofreció a venir en caso de que fuese necesario. Desde la Universidad vino inmediatamente el Vicerrector del Campus de Huesca y el encargado de seguridad que se desplazó desde Zaragoza, a los que queremos agradecer su presencia y colaboración para intentar que la situación se aclarara lo antes posible. Aún así, hubo algún incidente que lamentamos, como la solicitud de identificación a alguna persona que entraba en el aparcamiento, que se subsanó enseguida por la intervención del Vicerrector, y el registro de un vehículo en el aparcamiento.



UIMP-Sede Pirineos.-

Se celebró en la Diputación Provincial de Huesca el vigésimo aniversario de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo Sede Pirineos, a la que asistió el equipo de dirección del Centro.

En los meses de septiembre, octubre y noviembre se han celebrado, con alta participación de estudiantes de la Escuela, los siguientes Cursos de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo: “Tecnologías y estrategias para el ahorro de energía en regadíos”, Director: Dr. Ricardo Aliod Sebastián. “Tecnología en los equipos de aplicación de productos fitosanitarios”, Director: Dr. Francisco Javier García Ramos. “Aplicaciones de los UAV (vehículos aéreos no tripulados) para usos agrícolas, ambientales y arqueológicos”, Director: Dr. Alfredo Serreta Oliván.

Reuniones institucionales.-

Con el Vicerrector de Política Académica para comunicarnos que, dado que en el Máster de Iniciación a la Investigación en Ciencias Agrarias y del Medio Natural sólo se habían matriculado 3 alumnos de nuevo ingreso, no cumpliendo con la matrícula mínima de 10 estudiantes que establece el Acuerdo de 13 de diciembre de 2012, del Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza, de reordenación de la oferta de másteres, el Máster no puede impartirse este curso académico 2013/2014.

Matrícula 2013/14.-

A fecha de hoy, los resultados de matrícula de estudiantes de nuevo ingreso correspondientes al curso 2013/2014 son los siguientes: Grado en Ciencias Ambientales: 63, Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural: 37, Curso de Adaptación: 51 (20 Explotaciones Agropecuarias, 10 Hortofruticultura y Jardinería, 12 Industrias Agrarias y Alimentarias).

El Sr. Presidente informa de la identidad de la nueva concesionaria de la cafetería del Centro, que es D<sup>a</sup>. Pilar Montañés Malo.

Para finalizar este punto, el profesor Pardos informa que el próximo sábado va visitar la EPS la promoción de estudiantes egresados que celebran el 25 aniversario de finalización de sus estudios de Ingeniería Técnica Industrial e invita a participar en los actos programados a partir de las 12h.

En el **undécimo punto del orden del día, Ruegos y preguntas**, interviene:

El técnico de laboratorio, José Antonio Manso, para mostrar su preocupación por la situación creada por un informe externo, encargado por la Unidad de Prevención de Riesgos Laborales (UPRL), sobre el estado de las campanas de laboratorio, según el cual deben sellarse las cabinas de algunos laboratorios. El técnico opina que el informe no responde a la situación real de las campanas, al que califica de contradictorio, pues las cabinas a sellar se encuentran en mejor estado a las que, según el informe externo, están en condiciones operativas. Contesta el Sr. Presidente que, desconociendo el tema, se informará convenientemente y se interesará por encontrar una solución al asunto indicado.

El profesor Javier Aguirre para preguntar sobre la posible contratación de profesores ayudantes doctores interinos por parte de la Universidad de Zaragoza, cuya figura parece de dudosa legalidad.



Contesta el Sr. Presidente que esta posibilidad surge dentro de la Universidad de Zaragoza como respuesta del impedimento actual de poder contratar personal permanente por parte de las administraciones, solamente está permitido para el caso de jubilaciones y con tasas de reposición del 10%, y habrá que esperar acontecimientos.

El profesor Javier Aguirre para mostrar su preocupación por los pocos estudiantes de 4º del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural que han elegido la intensificación de industrias. Contesta el profesor Pardos confirmando la situación para este curso 2013/14, aunque para el curso anterior ocurrió lo mismo con Hortofruticultura y Jardinería y, por tanto, se muestra partidario de ver como evoluciona la situación y esperar unos años antes de tomar decisiones. También interviene la profesora Esther Sales que se muestra partidaria de no suprimir menciones, pero en la línea de optimizar recursos, juntando asignaturas de perfiles similares. También interviene el profesor Javier García que confía, dada la oferta de puestos de trabajo de la agroindustria en la Comunidad de Aragón, en la consolidación de la intensificación de industrias y para el futuro ve factible establecer vinculaciones en algunas asignaturas de Explotaciones y Hortofruticultura, siendo más escéptico para utilizar la misma fórmula con Industrias.

El profesor Javier Aguirre solicita permiso para recuperar una clase un miércoles de 12 a 14h. Contesta la profesora Mª Dolores Cepero informando que podrá recuperarla el 18/12, pues para esa fecha no hay programada actividad en el espacio de los miércoles “Conocimiento Abierto, Espacio de Encuentro”.

El profesor Joan Manyá para sugerir se ponga alumbrado en la zona de aparcamiento. Contesta el Sr. Presidente que ya se ha solicitado y que volverá a hacerlo.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las 14:00 horas del día 19 de noviembre de 2013, de todo lo cual como Secretario doy fe.

Vº Bº

EL PRESIDENTE

Fdo.: Luis Pardos Castillo

EL SECRETARIO

Fdo.: José Ignacio Villacampa Elfau